

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Éliminatoires de la CAN 2023 : la CAF confirme la suspension de Bakambu face au Gabon

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

LE 28 mars dernier, pour le compte de la 4e journée des éliminatoires de la CAN 2023, groupe I, les Mourabitounes de Mauritanie affrontaient les Léopards de la République démocratique du Congo. Score final : 1-1. Le premier but de la rencontre avait été inscrit à la 9e minute par le Congolais Cédric Bakambu. Ce dernier, pour une faute totalement imaginaire sifflée par l'arbitre tunisien Selim Sadok,

écopé d'un second carton jaune, synonyme d'exclusion. Le film de l'action : à la 58e minute, sous la pression des attaquants congolais, un défenseur mauritanien adresse une passe à son gardien. Bakambu poursuit l'action et évite de justesse le portier Niasse. Contre toute attente, au lieu de sanctionner la Mauritanie pour cette rétropasse intentionnelle, Selim Sadok va par contre sanctionner le buteur congolais. Au lendemain de cette rencontre, la Fédération congolaise de football (Fécofa) avait saisi la Confédération africaine de foot-

ball (CAF) aux fins d'annuler le carton rouge de son attaquant. Une requête qui n'a pas prospéré. La Commission de discipline de la CAF a maintenu le carton rouge de l'attaquant de l'Olympiakos (Grèce). Il sera donc suspendu pour le match-couperet de la 5e journée au mois de juin prochain à Franceville contre le Gabon. Une "épine" de moins dans les... "pattes" des Panthères.



Photo: DR

Cédric Bakambu sera le grand absent, côté congolais, du match Gabon-RDC de juin prochain.

## La Ligue nationale de football professionnel innove !



Photo: DR

Un fan récompensé par Prix-Import via le président Brice Mbika Ndjambou.

PSNB  
Libreville/Gabon

EN termes de sponsoring, la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) retrouve progressivement des couleurs. En effet, la structure chargée d'organiser le National-Foot 1 et 2 est désormais accompagnée par de nombreux sponsors dont Prix-Import. Ainsi, pour récompenser ses nombreux spectateurs et fans, la ligue, en partenariat avec Prix-Import, a organisé mercredi dernier, à la

mi-temps du match CMS-USB, une tombola. Le gagnant, Arens Owari Moukouambou, a reçu un bon d'achat "conséquent" des mains du président Brice Mbika Ndjambou. L'idée vise, entre autres, à attirer le plus grand nombre de spectateurs au stade. Mais également à récompenser les meilleurs fans de la page Facebook de la Linafp. Désormais, à la mi-temps de chaque match, chaque week-end, de nombreux supporters seront récompensés par les différents partenaires de la Linafp.



REPUBLIQUE GABONAISE  
UNION - JUSTICE



MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR  
PROVINCE DE L'ESTUAIRE  
CABINET DU GOUVERNEUR  
N° 000246 /MI/PES/CAB-G

### COMMUNIQUE

Dans le cadre du lancement du plan d'Action de Réinstallation (PAR) du projet de construction de la Centrale Thermique à Gaz d'une capacité de 120 MW dans la Commune d'Owendo au quartier Akournam, projet développé par le consortium Gabon Power Company (GPC) filiale du Fonds Gabonais d'Investissements Stratégiques (FGIS) et le groupe Finlandais Wärtsilä, leader mondial des technologies innovantes, le Gouverneur de la Province de l'Estuaire, Madame Marie Françoise DIKOUMBA, informe l'ensemble du public et les personnes impactées que la réalisation dudit plan est déjà à mi-parcours.

A cet effet, une consultation publique afin de restituer les résultats de l'(EIES), sera organisée le vendredi 28 avril 2023 à partir de 8H00, dans la salle polyvalente de la Mairie Centrale d'Owendo.

Aussi, le Gouverneur de la Province de l'Estuaire invite, le public, la Société civile et la population du 2<sup>ème</sup> arrondissement de la Commune d'Owendo au quartier AKOUROUNAM à y prendre part massivement.

**Contact :** M. SIMANGOYE Responsable environnemental et social, Téléphone numéro : 077-23-25-00.

Fait à Libreville, le 26 AVR. 2023

Le Gouverneur



Marie Françoise DIKOUMBA